

Lauter zufriedene Gesichter

Schönes Wetter lässt Frühlingsmarkt der Wirtschaftsvereinigung zu einem Erfolg werden

Zufriedene Gesichter beim Frühlingsmarkt in Bad Münders. Das erste wirklich frühlingshafte Wochenende bescherte den Organisatoren von der Wirtschaftsvereinigung eine quirlige und gut besuchte Veranstaltung in der Innenstadt.

VON JOACHIM OESTERLE

BAD MÜNDERS. Bürgermeister Hartmut Büttner war zum ersten Mal dabei. Er eröffnete gemeinsam mit der Vorsitzenden der Wirtschaftsvereinigung, Petra Witte, den bunten Nachmittag vor dem Rathaus. Dazu begrüßte er eine Abordnung der Minigolf-Abteilung des Sportclubs (SC) Bad Münders. Sie warben für die beginnende Saison und die bald stattfindenden Großereignisse auf der heimischen Minigolf-Anlage. Über Pfingsten findet der Nationen-Cup statt und vom 15. bis 18. August die



Weltmeisterschaft der Junioren. SC-Vorsitzender Thomas Umlauf hofft auf eine rege Zuschauer-Teilnahme und freut sich auf die Möglichkeit, Kontakte zu Sportlern aus anderen Ländern und Kontinenten zu knüpfen.

Schon am frühen Nachmittag zogen die Besucher des Frühlingsmarktes dicht gedrängt durch die Markt-, Lange- und Echternstraße.

Die Minigolfspieler des SC warben für ihre Veranstaltungen. **Thomas Umlauf (von links), Petra Witte und Hartmut Büttner eröffnen das bunte Treiben.**

Die Geschäfte hatten geöffnet und machten mit Aktionen in und vor dem Laden auf sich aufmerksam. Einen kostenlosen Sehtest gab es bei Optik Hasenfuss. Bei der Adler-Apotheke drehten die Besucher am Glücksrad und die örtlichen Autohändler zeigten ihre neuesten Modelle. Kinder drehten ihre Runden in den kleineren Autos am Karussell.

Die Straßencafés waren zum ersten Mal in diesem Jahr voll besetzt, und durch die Straßen zog der Duft von Bratwurst, frischgebackenem Brot und Räucherfisch.

Im Kaufhaus Döring gab es wieder die beliebte Modenschau in einer voll besetzten Einkaufsetage, und das Elterntheater „Nachtfalter“ begeisterte das Publikum bei seiner Aufführung „Drachenalarm“ vor dem Rathaus.

Büttner zeigte sich begeistert von der guten Stimmung in Bad Münders: „Ich finde das ganz toll, was die Wirtschaftsvereinigung hier auf die Beine gestellt hat, es macht Spaß, in Bad Münders Bürgermeister zu sein“.

Petra Witte freute sich über das große Glück mit dem Wetter. „Bad Münders hat ein großes Potenzial, und das macht Mut für die nächsten Veranstaltungen“, sagte die Vorsitzende.